
 Aos vinte e dois dias de outubro de dois mil e doze, às catorze horas e vinte minutos, sob a 1 
presidência da Professora Regina Célia Paula Leal Toledo , Diretora do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 331 - Bloco D da Escola de Engenharia, os Professores, 3 
Anselmo Antunes Montenegro, John Reed, José Henriqu e Carneiro de Araújo, Leonardo 4 
Cruz da Costa, Loana Tito Nogueira, Maria Cristina da Silva Boeres, Maurício 5 
Kischinhevsky, o representante discente Raphael D´Ottavio Bottino e o representante técnico-6 
administrativo Rafael Pereira de Abreu Rosa para deliberar sobre a seguinte pauta: 1-Informes 7 
Gerais, 2- Informes das obras, 3- Apresentação dos Indicadores UFF/MEC 4- Aprovação dos 8 
projetos: Desenvolvimento e Implementação de Ambiente de Computação Paralela em Nuvem 9 
com Virtualização para Análise de Vulnerabilidade de Sistemas, Projeto TBE 2013 – Cabeça de 10 
Série, Projeto e Implementação de Metaheurísticas Híbrida para Problemas de Otimização na 11 
Área de Petróleo e Desenvolvimento de um Sistema de Recomendação Baseado em Técnicas 12 
de Mineração de Dados 5- Indicação feita pelo Colegiado do Curso de Ciência da Computação 13 
de professores para o Prêmio de Excelência em Docência 6 – Aprovação da Ata da Reunião 14 
Extraordinária do mês de Julho e da Ata da Reunião Ordinária do mês de  Agosto 7- Consulta 15 
Eleitoral para o Colegiado da Unidade (docentes e técnicos) 8- Assuntos Gerais. Iniciando a 16 
reunião o Professor José Henrique relatou sobre a situação ocorrida devido a um e-mail enviado 17 
a lista de funcionários, alunos da pós-graduação e docentes pelo professor Celso Carneiro. 18 
Acrescentou que o texto causou desconforto a algumas pessoas e chegou até o Vice-Reitor da 19 
Universidade. Como o Professor Celso lamentou o ocorrido através de outro e-mail o assunto foi 20 
encerrado. Continuando a reunião, a professora Regina conversou sobre a criação de uma 21 
comissão para indicar um professor ao Prêmio de Excelência em Docência. Foi discutido como 22 
esta comissão seria composta. A professora Regina sugeriu a participação de três docentes e 23 
três alunos, todos aceitaram a sugestão. Ficou decidido que a comissão será composta pelo 24 
professor Dante, pela professora Cristina Boeres e pelo professor Anselmo. O representante do 25 
DACC foi informado que é necessária a indicação de três estudantes para compor a comissão. 26 
Em seguida, foi discutido rapidamente a situação da Empresa Locanty, que tem atrasado o 27 
pagamento dos prestadores de serviço da UFF. A professora Regina disse que a Reitoria está 28 
empenhada para resolver a situação e que as medidas punitivas cabíveis estão sendo tomadas 29 
contra a Locanty. Prosseguindo a reunião foram passados alguns informes gerais. A professora 30 
Regina perguntou aos membros da Comissão responsável pela Revisão do Estatuto do IC sobre 31 
o andamento dos trabalhos, pediu para que os resultados fossem apresentados o mais rápido 32 
possível, uma vez que o prazo determinado havia expirado. Falou também das mudanças que 33 
ocorrerão na sala de seminários e na sala 230 B. A professora explicou que estamos tentando a 34 
realização das obras por dois caminhos e que o processo está progredindo conforme o 35 
esperado. Acrescentou que o projeto prevê a colocação de revestimento acústico na divisória do 36 
corredor da nova sala de seminários, que ficará na atual sala 230 B, além de uma adequação da 37 
parte elétrica e pequena reforma na sala 250 – A que receberá os alunos de doutorado. Também 38 
pretende-se redimensionar a parte elétrica dos laboratórios da pós-graduação e colocar 39 
divisórias na sala dos zeladores. Em outro informe aos membros do colegiado, a professora 40 
Regina explicou sobre a necessidade de atualização constante da lista de e-mail de alunos para 41 
evitar que aqueles que não estejam mais vinculados ao curso recebam os e-mails 42 
encaminhados para lista. Acrescentou que assim que possível conversaria com o Professor 43 
Vinod sobre o assunto. Em seguida, a professora Regina relembrou da existência do projeto 44 
com a Petrobrás, da Professora Ana Cristina relativo à manutenção dos softwares. Propôs 45 
aceitar o overhead de 2%, uma vez que o referido projeto já contribuiria com o PDI-ICLabs com 46 
outros 2%.Todos se mostraram de acordo com a proposta. Passando para o próximo ponto, foi 47 
explicada de forma resumida a situação das obras dos novos prédios do IC. A professora Regina 48 
disse que houve uma reunião na engenharia com apoio da reitoria e que haveria uma nova 49 
reunião no dia 06 de novembro do Conselho Administrativo da FEC e que ela e o chefe do TCC 50 
foram convidados a participar.  Acrescentou que existe a possibilidade da retomada das obras 51 
pela ATPENG, ao contrário do que havia sido decidido em reunião anterior. No tópico seguinte 52 
da pauta, foram votadas em bloco as aprovações dos projetores Desenvolvimento e 53 
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Implementação de Ambiente de Computação Paralela em Nuvem com Virtualização para Análise 54 
de Vulnerabilidade de Sistemas do professor Eugene Vinod, Projeto TBE 2013 – Cabeça de 55 
Série do professor Célio Albuquerque, Projeto e Implementação de Metaheurísticas Híbrida para 56 
Problemas de Otimização na Área de Petróleo do professor Luiz Satoru e Desenvolvimento de 57 
um Sistema de Recomendação Baseado em Técnicas de Mineração de Dados do professor 58 
Alexandre Plastino, todos aprovados por unanimidade. Em seguida, foi proposta a votação para 59 
aprovar as atas de Julho de 2012 (reunião extraordinária) e Agosto de 2012. Ambas foram 60 
aprovadas com abstenção dos membros não presentes às respectivas reuniões. Por fim, a 61 
professora Regina falou que em breve haverá eleição para o colegiado IC e propôs que as 62 
eleições dos técnicos administrativos ocorressem paralelamente. O Professor Leonardo Cruz 63 
sugeriu a formação de uma chapa que fosse composta pelos coordenadores de curso, e como 64 
suplentes os vice-coordenadores respectivos, sem prejuízo às demais chapas que possam se 65 
inscrever. Não havendo mais nenhuma manifestação dos presentes às dezesseis horas e dez 66 
minutos foi encerrada a reunião. 67 
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